見中生が挨拶運動 ~見小玄関にて~ 12月10日・11日

昨年に引き続き、見附中学校の生徒会の皆さんが小学校まで出向き、挨拶運動を してくれました。小学生は恥ずかしさもあり、最初はあまり返事を返すことができ ない子どももいました。2日目になると、中学生の声に後押しされて、元気のよい 挨拶ができるようになってきました。どんな時にも、誰に対してもしっかりと挨拶 ができることの大切さを学ぶよい機会となりました。見中生の皆さん、ありがとう ございました。



17名のコミュニティの方が下校の安全見守りを12月15日(火)

2月15日、町内子ども会がありました。一部の町内では、冬季間通学路を変更するところもあります。この日の集団下校の際に、西スマイルコミュニティから安全見守り隊として多くの方々から参加していただきました。日頃、登校時に黄色いビブスをつけて見守ったり、いろいろな場所で子どもたちへの挨拶運動もしてくださっている皆さんです。地域の皆様に守られていることに感謝いたします。



今年も見小イルミネーションをお楽しみください

6年生が昨年度お米の売上金の一部で購入したイルミネーションを今年も点灯しています。今年は場所を変えて北校舎3階廊下に設置しました。昨年とは一味違ったワイドな明かりとなりました。

今年の5年生も、お米の収益金の一部でプロジェクションライトを購入 しました。北校舎1階廊下に設置しますのでご覧ください。



1月・2月の予定 12月25日(金)~1月7日(木) 冬期休業

- 1月 4日(月)諸費口座振替日
 - 8日(金)始業式
 - 13日(水)発育測定1・2年.
 - 14日(木)発育測定3・4年,
 - 15日(金)発育測定 5・6年
 - 20日(水)避難訓練
 - 21日(木)青空集会
 - 26日(火)スクールカウンセラー来校日
 - 28日(木) NRT 学力テスト (国語), 音楽集会,委員会
 - 29日(金) NRT 学力テスト(算数)
- 2月 5日(金)新1年生体験入学
 - 10日(水) 鼓笛引継式,学習参観,学年学級懇談会
 - 12日(金)学校運営協議会
 - 15日(月)~19日(金)学習室個別懇談会
 - 18日(木)音楽集会 委員会
 - 25日(木)青空集会



三学期……校内でも6年生から5年生へのバトンパスが行われます。



No. 3 0 4

令和2年12月24日(木)発行 〒954-0052

見附市学校町1丁目3番89号 Tel 0258 (62) 0141

http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/~misho/

二学期が終わりました 校長 松井 謙太

二学期が終わりました。見附小学校の教育活動に対する保護者の皆様のご理解ご協力のおかげです。衷心 より御礼申し上げます。また、教育環境整備や教育活動支援、登下校の安全見守りなど様々な活動にお力を 頂いている地域の皆々様に心から感謝申し上げます。

年末ご多忙の折ではありますが、皆様お身体にお気をつけて良き新年をお迎えください。もし今年を新型コロナウイルス元年と呼ぶならば、翌令和三年は新型コロナウイルス「二年」となるのでしょう。しかし、第四波、五波と脅威が拡がるのではなく、人類の英知と安全管理、規範意識からウイルス感染拡大に歯止めがかかり、ポストコロナ時代の光を感じられる一年になってほしいと願っています。来年も見附小学校の子どもたちが明るく逞しく成長するように、どうぞお力をお貸しください。

終業式挨拶から (未だ体育館に全校児童が集まることができず、放送で行いました。)

二学期が終わります。皆さんの好き好きパワーはいっぱいたまりましたか。「学校が好き」「友達が好き」「大生が好き」そして「自分が好き」の、好き好きパワーです。校長先生も、好き好きパワーがたくさん貯まりましたよ。見小が好き。そして、見小の子どもたちが好き、という気持ちが、この二学期に一段と高まりました。朝、玄関に立っていて、皆さんが目を合わせて挨拶してくれるのが嬉しいです。

二学期は85日間ありました。まだ暑い盛りの8月24日から始まり、運動会や音楽会をはじめとしたさまざまな活動に、皆さんは精一杯の力を出して取り組みました。(終業式では)今ほど、三人の代表児童から話をしてもらいましたが、全校の皆さんも一人一人、充実した二学期だったと思います。体も、心も、頭の中も、大きく成長したと思います。

勉強、掃除、行事、当番活動、遊び、登校・下校、……いろいろな場面がありました。自分が、頑張ったなあって思うことが、いくつもあったと思います。……目と口を閉じて、右手をおでこの前に持ってきてく

ださい。……この二学期、自分が頑張ったことを、一つ思い出したら、右手の親指を折ります。2つ目を思い出したら、人差し指を折ります。いくつ思い出せるかな。少し時間をとるので、思い出してみましょう。では、はじめ。…………… それでは、そうっと目を開けましょう。自分の頑張りを、たくさん思い出せたでしょうか。頑張る自分は、すばらしい。頑張る皆さんは、すばらしい子どもたちです。



さて、明日から冬休み。短いとはいえ、14日間もあります。よい冬休みにしてほしいと思います。事件・事故にあわないように、落ち着いて生活しましょう。外出するときはマスク、帰ってきたら手洗いというような新型コロナウイルス対策も、忘れないようにしましょう。ウイルス対策の中で大切なことの一つに、規則正しい生活をして、「免疫力」を落とさないことがあります。ウイルスに負けない強い体を普段から作っておくということです。「早寝・早起き・朝ごはん」って、知っていますよね。規則正しい生活をして強い体をつくりましょう。1月8日、金曜日が三学期の始業式です。元気に登校してくることを楽しみにしています。